



4 Pièces

401 m²

Réf. 6902944

1 750 000 €

Le Morne

Maison à vendre (91201)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Conçues par les promoteurs Beachcomber Resorts & Hotels et Semaris, les Harmonie Golf Villas longeront un parcours de golf 18 trous et offriront de superbes panoramas sur la région Ouest de l'île Maurice, le golf et le mythique lagon du Morne Brabant. Nichées sur des terrains d'une moyenne de 2 000 m² et d'une surface réelle bâtie de 400 m² à monter, elles sont une invitation à savourer le meilleur de la vie tropicale en associant construction responsable et bien-être."Les Villas Nord, élégantes, spacieuses et intimes, offrent de superbes vues sur le golf et la montagne de la Tourelle de ...

Developed by Beachcomber Resorts & Hotels and Semaris, the Harmonie Golf Villas are set on the edge of the 18 hole golf course and offer stunning panoramic views over the West of l'île Maurice, the golf course and the legendary Morne Brabant lagoon. Set on plots of approximately 2000 sq.m. and offering 400 sq.m of buildable surface, these villas invite you to enjoy the best of what tropical lifestyle has to offer in an eco-friendly and serene environment."The North Villas are elegant, spacious and private, they offer stunning views over the golf course and the Tourelle de Tamarin Mountains. ...

AGENCE VANEAU LUXEMBOURG

13 RUE VAVIN - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

